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Butzbach, 23. Mai 2025 – Die FDP-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung

Butzbach hat eine Anfrage zum Stand der Bauarbeiten an der Kindertagesstätte

„Panama“ gestellt und fordert mehr Transparenz im Umgang mit den betroffenen

Familien. Nach Ansicht der Freien Demokraten sind eine verlässliche Kommunikation und

ein verbindlicher Zeitplan für den Wiedereinzug unerlässlich, um das Vertrauen der Eltern

zu sichern.

„Frühkindliche Bildung verdient nicht nur Investitionen in Gebäude, sondern auch

Verlässlichkeit im Alltag der Familien“, erklärt Daniel Libertus, Stadtverordneter der FDP-

Fraktion. Es reiche nicht, Baustellen zu eröffnen – es müsse auch klar kommuniziert

werden, wie es weitergeht. Gerade junge Familien seien auf planbare Betreuung

angewiesen.

Die FDP möchte wissen, wie weit die Sanierungsarbeiten an der Kita Panama

vorangeschritten sind, wann mit einem Wiedereinzug gerechnet werden kann und wie die

Stadt mit den betroffenen Eltern kommuniziert hat. Auch bereits eingegangene

Rückfragen der Eltern und deren Beantwortung interessieren die Fraktion.

„Wir stehen für eine familienfreundliche Stadtpolitik, die nicht nur verwaltet, sondern

erklärt und einbindet“, so Libertus. Die FDP fordert daher eine zeitnahe, vollständige und

bürgernahe Antwort des Magistrats.
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